
 

令和４年度 第２回匝瑳市社会教育委員会議 会議録 

 

１ 日  時  令和４年１０月２５日（火） 

開会 午後２時００分   閉会 午後２時５０分 

 

２ 場  所  野栄福祉センター ２階娯楽室 

 

３ 出席委員  石川浩之委員、加藤雅博委員、依知川雅一委員、野仲哲二委員、 

木村順子委員、伊藤敏江委員、山﨑由美委員 

 

４ 出席職員 

        教育長           二村好美 

（事務局）  生涯学習課長        畔蒜稔行 

公民館長・図書館長     川口義夫 

生涯学習室長        熱田誠寛 

     スポーツ振興班主査（統括） 佐藤幸司 

 

５ 開  会  

 

６ 社会教育委員会議議長あいさつ 

 

７ 教育長あいさつ 

 

８ 議 事 

（１）令和４年度匝瑳市生涯学習事業（９月末現在）の実施状況について 

生涯学習関連事業  熱田室長、佐藤主査（統括）より説明。 

公民館関連事業   川口館長より説明。 

図書館関連事業   川口館長より説明。 

 

９ その他    

 

10 閉 会  詳細は別添会議資料による。 

 

  



 

【協議内容】 

議事（１）令和４年度匝瑳市生涯学習事業（９月末現在）の実施状況について 

 

委員Ａ： １ページの各種講座関係の中から、おもしろ世界遺産講座と親子休日チャレン

ジ講座の概要を教えてもらいたい。 

 

事務局： おもしろ世界遺産講座については、講師に世界遺産マイスターの片岡氏をお招

きして、たくさんの世界遺産の映像を取り入れた講義を行っていただいており、

講座参加者からは好評を得ている。また、親子休日チャレンジについては、親子

で参加できる講座として、手打ちそば体験や陶芸体験、お菓子作り体験などの各

種体験講座を開催している。 

 

委員Ａ： ５ページの各種スポーツ大会の開催について、コロナ禍前の状況に戻りつつあ

るのではないかと感じている。その中でも中止の判断をした事業については、ど

のような経過で教育委員会にて中止の判断をしたのか教えていただきたい。 

 

事務局： スポーツ大会で中止を決定している婦人バレーボール大会、ユニカール大会、

少年少女サッカー交流大会であるが、大会運営主体として委託している市スポー

ツ協会の各競技団体と実施判断について協議したうえで中止と判断している。 

 

委員Ａ： ８～９ページの八日市場公民館主催事業報告について、まだ開催していない事

業の欄に「０」を記載されているが、今後、実施した場合にはこちらに実績数が

記載されることになるので、現時点では空欄で良いのではないかと思われるので

ご検討願いたい。 

 

事務局： 今後、記載方法について検討する。 

 

委員Ｂ： 公民館３階のホールの利用状況について確認したい。 

 

事務局： ホールの利用状況については、演芸関係やカラオケ団体の練習に利用されてい

る。現在は、換気を十分に行ったり、マスクを着用した状態での声出しを可能と

して利用していただいている。 


